

Tagesausflug Vitalgym 2023

Am Freitag, 2. September 2023 folgten 39 Vitalgym-Mitglieder der Einladung zum Tagesausflug. Bei herrlichem Spätsommerwetter wurde die Rappenlochschlucht und die Alplochschlucht bei Dornbirn erkundet. Mit der Seilbahn ging es dann auf den «Karren», wo das Mittagessen und eine herrliche Weitsicht genossen werden konnte.

Rundum zufriedene Gesichter verliessen um ca 17.00h den Reisebus von Walliser Reisen in Sirnach und Eschlikon.

Die Orgainsatoren: Rosita Kühne Armin Brühwiler